



Aktuelles aus der KSH

Der Wechsel im Prorektorat verlief reibungslos, Elternabend, Lesungen und Fachvorträge bereicherten den Schulalltag in den letzten Wochen und beim Kantikoncert stellten unserer Schülerinnen und Schüler ihre musikalische Talent unter Beweis. Und schon bald steht der nächste grosse Anlass vor der Tür: Gerne und herzlich laden wir alle Interessierten zu den öffentlichen Präsentationen der Abschlussarbeiten samt Verleihung des Kantipreises zu uns ein.



Neuer Prorektor

Am 1. Februar hat Matteo Cerutti das Amt als Prorektor an unserer Kanti angetreten. Aufgewachsen in einem beschaulichen Dorf im Tessin unterrichtet er nach seinem Studium in Fribourg, Bologna und Zürich seit nunmehr 20 Jahren Französisch und Italienisch an der KSH. Matteo war lange Zeit im Vorstand des KMV tätig und ist gleichermassen im Kollegium wie in der Schülerschaft äusserst geschätzt. Er wohnt mit seiner Familie am Rorschacherberg.

In seiner neuen Funktion ist Matteo Cerutti unter anderem für folgende Bereiche zuständig: Schüler*innen- und Klassenaustausch, Sonderstunden- und Terminpläne als auch für die Aufnahmeprüfungen Gymnasium. Wir wünschen ihm einen erfolgreichen Start!



Präsentationen und Kantipreis

Alle Präsentationen der Abschlussarbeiten sind öffentlich. Sie finden das Programm **auf der Homepage**, darunter auch die Nominierten für den Kantipreis, der ab 20 Uhr in der Aula feierlich vergeben wird. Besten Dank an unsere Sponsoren: UBS Heerbrugg, Leica Geosystems AG, SternGarage.ch und Fahrschule Ost!



Gymnasium der Zukunft

Am 14. Februar hat die Kerngruppe Schulentwicklung der KSH für alle Lehrpersonen einen Weiterbildungstag organisiert. Darin ging es um innovative Lehr- und Lernformen (blended learning, flipped classroom) als auch um die Vorbereitung auf die kommenden Herausforderungen. Es stehen sechs Themen im Fokus, darunter neue Lehr- und Lernformen, Leistungsbewertung, Coaching und Interdisziplinarität.

Rückblick



Kantikoncert

Am Mittwochabend, 17. Januar, fand das Kantikoncert statt. Es berührte das Herz und war ein Ohrenschmaus. **Der Rheintaler berichtete** und sprach von einem "mitreissenden Konzert voller Inspiration".



Chat eingeschränkt

Der Konvent hat nach einem Antrag von Lehrpersonen und etlichen Abklärungen durch die ICT-Kommission entschieden, dass für unsere Schülerinnen und Schüler das Chatten während des



Absenzenregelung

Unsere Schülerinnen und Schüler können bald ihre Absenzen selber eintragen. Sind sie noch nicht 18 Jahre alt, wird automatisch eine Mail an die Erziehungsberechtigten ausgelöst. Diese erhalten damit die Möglichkeit, die Absenz zu

Unterrichts untersagt ist und keine Nachrichten lesbar aufploppen dürfen.

bestätigen. Zwei Pilotklassen sammeln damit bereits erste Erfahrungen. Sollte alles rund laufen, wird das neue System ab März für alle Klassen eingeführt.

Vorschau

Öffentliche Präsentation der Abschlussarbeiten mit Verleihung des Kantipreises am 8. März

Aufnahmeprüfung Gymnasium sowie Ateliers und Wintersportlager in der KW11

Der Kündigungstermin für den **Instrumentalunterricht** ist der 15. März

Première der neuen Theaterinszenierung, 27. April, 20 Uhr

Weitere Veranstaltungen und Informationen siehe [Terminplan](#)

Die KSH stellt sich vor - heute Asie Anrushi

Unter dieser Rubrik stellen wir Personen vor, die die KSH zu dem machen, was sie ist: eine lebendige Schule. Heute zeigt **Asie Anrushi**, Assistentin Chemie, wie Sie das Periodensystem kreativ und äusserst anschaulich gestaltet hat. Durch die Arbeit von **Manuel Speck**, Mitarbeiter Hausdienst, kommt es richtig zur Geltung. Doch schauen Sie selbst:



Kantonsschule Heerbrugg

Karl-Völker-Strasse 11, 9435, Heerbrugg

[View in browser](#) | [Unsubscribe](#)